

COMPARTIENDO PENSAMIENTOS...

Sharing Thoughts...

Se han realizado una serie de eventos que refrendan una vez mas a la Asociación Dental Mexicana como la asociación líder en la odontología de México, y representativa a nivel internacional, que a través de los 122 colegios filiales trabajan conjuntamente para llevar Educación Continua al gremio odontológico de nuestro país, acercándoles los equipos y materiales de vanguardia con el apoyo de las empresas dentales y la Asociación Mexicana de la Industria y el Comercio Dental (AMIC).

La culminación de los festejos del 70 aniversario de la ADM fue el XXXI Congreso Nacional e Internacional, el pasado mes de noviembre, un magnífico evento científico, de convivencia y una gran exposición comercial.

El 2012 esta llegando a su fin, y con él, viene el momento de reflexión, analizar lo que hicimos, y proponer metas para el siguiente año, siempre con la intención de mejorar. Gracias a todos los actores de esta historia de 70 años, que de una u otra forma han participado con sus conocimientos, experiencia, entrega y compromiso, con la satisfacción de servir y aportar a nuestra profesión.

Dra. Cecilia Guadalupe Melchor Soto
Presidente.



Fotografía 1. Mesa del presídium en la inauguración del XXXI Congreso Nacional e Internacional de la Asociación Dental Mexicana.



Fotografía 2. La Dra. Cecilia Melchor, Presidente ADM en el discurso inaugural.



Fotografía 3. Inauguración del XXXI Congreso Nacional e Internacional de ADM y la 56 EXPO Dental AMIC.